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Fördermittelkürzungen in Buckau 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Meldungen in der „Volksstimme“ zufolge können diverse vom Stadtentwicklungsausschuss 
als Fördermaßnahmen bestätigte private Modernisierungsvereinbarungen im Sanierungsgebiet 
Buckau nicht abgeschlossen werden. Auch für 2010 geplante und mit Anwohnerversammlung 
vorbereitete Straßenbaumaßnahmen z.B. Gaertner- und Dorotheenstraße sollen ausgesetzt 
werden. 
 
Ich frage Sie deshalb: 
 

1. Welche konkreten Informationen liegen der Stadtverwaltung in Bezug auf 
Fördermittelkürzungen im Sanierungsgebiet Buckau vor? 

2. Welche Ursachen gibt es für diese Meldung? Welche Größenordnung haben die 
erwarteten Kürzungen? Sind auch andere Förderprogramme betroffen, wie z.B. Mittel 
für den Stadtumbau-Ost, Soziale Stadt, Städtebaufördermittel für Stadt- und 
Ortsteilzentren. 

3. Wie kann den Investoren, die auf der Grundlage der Beschlüsse des StBV und der 
Genehmigung des „vorzeitigen Baubeginns“ mit der Instandsetzung und 
Modernisierung der teilweise denkmalgeschützten begonnen haben, geholfen werden? 

4. Welche Möglichkeiten sehen Sie, die Straßenbaumaßnahmen mit Eigenmitteln oder 
sonstigen Fördermitteln durchzuführen? 

 
Wir bitten um mündliche und ggf. schriftliche Beantwortung der Anfrage.  
 
 
 
 
Wolfgang Wähnelt 
Fraktionsvorsitzender 




